Partystimmung im Bohoeffer-Haus

Zweimal im Jahr steigt im
Dietrich-Bohoeffer-Haus in
Martinsried eine Party für
Menschen, die Ihre Zwanziger
hinter sich gelassen haben. Am
vergangenen Samtag war es
wieder so weit. Und die Stimmung war bestens bei der
U-30-Party des Vereins Miteinander. Dafür sorgten die Vereinsmitglieder (v.l.) Phillip
Krause, Rebecca Baur, Nora
Harmat, Fabian Köder (DJ),
Bernhard Bücherl (DJ), Alexander Wittmar (1. Vorstand),
Bernhard Ulhmann, Heike
Kleindienst, Daniel Kleindienst
(2. Vorstand), Anna Karas,
Claudia Ludwig und Nicole
Köder (3. Vorstand).

MM/DAGMAR RUTT

